

COMMUNIQUE : VOTRE MAIRE S'ADRESSE A VOUS

Ottmarsheim, le 27 mars 2020

Chères habitantes et chers habitants d'Ottmarsheim,

Il y a près de deux semaines, nous avons fermé les portes de la Mairie, de nos services publics, sans savoir quand nous pourrions les rouvrir. Ce jour-là et la période qui l'a suivi marqueront l'histoire de notre commune, de notre pays, comme celle de vos vies. Je sais tout ce que la crise du COVID-19 vient bouleverser, je mesure combien l'incertitude de cette période se mêle à l'inconfort d'une vie confinée, à l'inquiétude parfois pour vos proches ou pour vous-mêmes, dans l'étrange isolement connecté qui est désormais notre lot à toutes et à tous.

À nouveau, je veux vous assurer de mon soutien chaleureux et de l'engagement total des **élus**, des fonctionnaires et agents communaux mais aussi des habitants d'Ottmarsheim engagés dans la réserve communale qui m'entourent quotidiennement, tendu vers un seul objectif : l'accomplissement de nos missions de solidarité et de sécurité en toute responsabilité.

Je veux également saluer leur travail, leur capacité d'adaptation et leur dévouement exemplaire de tous les instants.

Depuis le début de la crise sanitaire du Covid-19, nous avons concentré tous nos efforts pour répondre à cette situation inédite.

Il a d'abord fallu relever le défi de l'urgence et de la sécurité de tous. Il a été nécessaire d'exercer un suivi personnalisé de chaque situation, de chaque problématique. Je pense notamment à l'accompagnement apporté à nos aînés, aux personnes fragiles et isolées, au personnel enseignant qui accueille à Ottmarsheim les enfants du personnel soignant. Je pense à toutes les difficultés engendrées par cette crise, qu'il s'agisse de l'aide sociale, de l'accompagnement administratif, de l'aide au logement ou des questions relatives à la santé physique et mentale, qu'il a fallu et qu'il faudra résoudre, au cas par cas.

Je veux ici rendre hommage au personnel soignant et médical, médecin généraliste, infirmiers, aux forces de l'ordre, au sapeurs-pompiers volontaires, d'Ottmarsheim, de tout le département du Haut-Rhin, de tout le pays, qui déploient des trésors d'énergie, d'engagement, de dévouement afin que vous puissiez être pris en charge dans les conditions les moins troublées possibles, en de telles circonstances.

Chères habitantes et chers habitants d'Ottmarsheim, nous pressentons tous que les événements que nous traversons sont susceptibles de bouleverser nos modes de vie bien au-delà des semaines de confinement que nous traversons : l'heure viendra de nous interroger sur l'après, et sur les conséquences que cette crise entraînera à long terme, pour nous, pour notre pays et pour notre planète.

J'observe pour l'heure que, depuis le début de cette période très éprouvante, vous faites preuve d'un sang-froid, d'un esprit de solidarité et d'un sens des responsabilités en tous points remarquables. Je sais que vous saurez mobiliser les mêmes qualités jusqu'au terme de cette épreuve. Toutes mes équipes, élus, fonctionnaires, réservistes qui demeurent plus que jamais à votre service, vous en sont profondément reconnaissantes.

Bien cordialement à vous,

Le Maire

Marc MUNCK